

---

## Skoda unterstützt die Tour de France zum 14. Mal

Am Sonnabend, 1. Juli, startet die 104. Auflage der Tour de France. Nach dem Grand Départ in Düsseldorf liegen insgesamt 21 Etappen und mehr als 3500 Kilometer vor den Radsportprofis. Auf der Champs-Élysées in Paris findet dann das große Finale statt, am 23. Juli fahren die Athleten dort über die Ziellinie. Skoda unterstützt das berühmteste Radrennen der Welt seit 2004 als offizieller Partner und Fahrzeugpartner und ist 2017 zum 14. Mal dabei.

Der Skoda Superb begleitet die komplette Tour prominent als ‚Red Car‘ und dient Tour-Direktor Christian Prudhomme als mobile Schaltzentrale. Die tschechische Traditionsmarke stellt 250 Fahrzeuge für die Organisation und die Begleitung des Pelotons zur Verfügung. Darunter drei Skoda Karoq, die ausgewählte Teams bei der Startetappe in Düsseldorf flankieren. Zudem sponsert Skoda zum dritten Mal das Grüne Trikot für den besten Sprinter. (ampnet/nic)

---

## Bilder zum Artikel



Skoda unterstützt die Tour de France.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda